

GUIDON CHALETTOIS NEWLETTER

2ème
édition



YANNICK MARTINEZ CHAMPION DE FRANCE MASTER

Décembre 2021

Du nouveau au BMX

Retour sur la saison



SOMMAIRE

1-Un nouveau salarié au BMX



2-L'interview décalée

3- Le tour des réseaux sociaux



4- Le stage de cohésion N1-Juniors



5- La grande interview

6- Les interventions en milieu scolaire

7- Deux organisations au BMX



8-Retour sur la saison 2021

9- Découverte des partenaires "majeurs"



10- Résultats

11- Retour sur la plus belle victoire de 2021...



Un nouveau salarié au BMX



Pour pallier au départ de Jérémy Leverne fin novembre, le club vient d'embaucher Vincent SENANGE.

En effet, il a pris ses nouvelles fonctions le mercredi 1er décembre et nous sommes allés à sa rencontre afin de le connaître un peu mieux.

Bonjour Vincent, peux-tu te présenter rapidement pour ceux qui ne te connaissent pas encore ?

Vincent SENANGE, 24 ans, entraîneur du guidon chalettois bmx et pilote depuis l'âge de 14 ans.

Quel a été ton parcours pour maintenant être le nouveau salarié de la section BMX du club ?

J'ai fait des études en STAPS, obtenu une licence en entraînement sportif (préparation physique, coaching), et après avoir validé mon master 1 en ergonomie de la motricité, j'ai décidé de me réorienter dans l'entraînement. C'était l'occasion parfaite.

Tu as également été pilote national, c'est bien ça ?

Oui c'est ça, lors de ma période cadet en participant aux coupes de France puis ensuite j'ai toujours évolué à ce niveau en roulant aux indoors internationaux ainsi qu'aux challenges France et au championnats de France.

Cela fait presque deux semaines que tu as pris tes fonctions, comment cela se passe ?

Super ! Les pilotes sont tous motivés, à l'écoute et ont envie d'apprendre. Les parents le sont tout aussi, à moi d'essayer de leur transmettre un maximum de connaissances !

Tout se passe bien avec les groupes ?

Comme je viens de le dire, que ce soit les groupes débutants ou compétiteurs, tous ont envie d'apprendre et de progresser et ça ne peut qu'aller !

As-tu déjà des projets avec le club, des choses que tu souhaiterais mettre en place ?

J'aimerais pouvoir développer l'entrain autour du club, transmettre la passion aux plus petits, amener un maximum de jeunes aux compétitions. Je souhaiterais aussi agrandir et faire évoluer le groupe compétiteur à un plus haut niveau.

Pour finir, que peut-on te souhaiter pour la suite avec le club ?

De l'épanouissement et de la réussite avec les jeunes !



L'interview décalée

Camille BATISTA

As-tu une obsession sur le vélo ?

"Sur le vélo, je n'ai qu'une seule obsession, c'est de gagner."



Quel coureur a les plus belles jambes dans l'équipe ?

"Ronan sans hésitation"

Le jour où tu as été le plus fort ?

"Je dirai sur le tour du Loiret 2021, je me sentais vraiment fort" ... et c'est justement là qu'il gagne sa seule course élite pour le moment.



Tour des réseaux sociaux



Loïc Forestier méconnaissable après un cyclo-cross



Notre partenaire le magasin Cycles Pascal Foucher a préparé un calendrier de l'avent



Gaetan POL avec ses nouvelles couleurs



Les deux frères Simon et Tanguy MILLON ont participé au cyclo-cross à l'Américaine de Tours

Le stage de cohésion N1-Juniors



Comme chaque hiver, afin de préparer au mieux la nouvelle saison, un stage de cohésion est mis en place pour l'équipe N1 et junior. Cette année, il a eu lieu les 11 et 12 décembre à Chalette-sur-Loing. Au programme, une partie "administrative" le samedi matin avec les présentations du club, des encadrants et des coureurs eux-mêmes.



Pour le samedi après-midi, les Directeurs sportifs avaient prévu une activité composée d'une partie d'orientation et aussi de petits jeux dans l'agglomération Montargoise. Trois points étaient fixés : la piste de BMX, Espace Confort et un autre point à Cepoy.

Pour cette activité, quatre équipes de 4 coureurs étaient constituées. Chaque équipe devait se rendre à deux points différents, déterminés par une énigme.

À chaque point, ils avaient deux petits jeux à effectuer.

À la piste de BMX, le premier défi était d'effectuer un tour chronométré de la piste et le deuxième était un jeu de précision avec raquette.

Ensuite au point de Cepoy, les attendaient un jeu de quilles et un deuxième exercice de précision mais cette fois-ci avec les pieds.



La dernière énigme les emmenait à l'arrivée pour y effectuer le dernier petit challenge, un tir à la carabine.

Au final, le temps total était pris pour déterminer l'équipe gagnante. L'équipe gagnante était constitué de Camille BATISTA, Louka PAGNIER, Antoine POLETTTO et Gaetan BRASSAMIN. Les coureurs sont revenus ensuite en salle pour parler des différents stages de la saison qui arrive, etc Pour terminer la journée, les coureurs se sont retrouvés autour d'une raclette, pour créer un vrai esprit de groupe.



Le dimanche matin, une sortie route de 80 kms était organisée. Pour bien terminer le stage, l'équipe a ensuite déjeuné le midi avant de faire le bilan des deux jours et d'essayer les différents vêtements. Prochain rendez-vous pour l'équipe N1, le stage de janvier dans le sud à Fréjus du 10 au 16 janvier 2022.



La grande interview de Arthur Larcheron



Peux-tu te présenter rapidement pour ceux qui ne te connaîtraient pas ?

"Bonjour, alors je m'appelle Arthur, j'ai 9 ans, je suis pupille 2 (pour la saison 2022) au guidon Chalettois. Je suis depuis 5 ans au club et je pratique le BMX RACE."

Quel bilan tires-tu de ta saison 2021 ?

"Je suis globalement déçu de ma saison 2021. J'ai fait quelques bons résultats sur les courses départementales (2 podiums sur les challenges départementaux à Olivet et Châlette-sur-Loing) mais sur les courses Régionales, je n'ai pas réussi à me qualifier pour les finales."



Sur quels aspects pourras-tu encore progresser ?

"Je pense que je peux encore progresser sur la partie technique. Je remarque que mes adversaires en font plus et sont plus forts dans ce domaine. Il faudra aussi progresser sur le domaine physique mais cela va venir naturellement."



Vous avez un nouvel entraîneur au BMX depuis début décembre, comment-le trouves-tu ?

"Je trouve Vincent très bien, il conseille vraiment beaucoup sans qu'on ait à lui demander. Par exemple, sur les départs, il nous conseille afin que l'on puisse prendre le meilleur départ possible puis aussi sur la technique, les sauts etc.. Je pense que je vais vraiment progresser avec lui."

Comment es-tu arrivé au BMX ?

"C'est tout simple, mon papa avait vu sur les réseaux sociaux qu'il y avait une porte ouverte au BMX, alors nous y sommes allés, je m'y suis beaucoup plu et je me suis inscrit au club"



Pour la saison 2022, as-tu déjà des objectifs ?

"Oui, j'ai un objectif principal, c'est de participer aux Championnats du monde qui ont lieu en France, à Nantes. Mais pour cela, il faut que je sois performant sur les challenges France donc c'est forcément mes objectifs également. Puis j'aimerais atteindre la finale sur le trophée de France."



Les interventions en milieu scolaire



Chaque année, durant le premier et troisième trimestre, le club intervient au nom de l'ACCLAME (Association des Clubs Cyclistes de l'Agglomération Montargoise) dans des écoles de l'agglomération.

Pour ce premier trimestre, le club s'est déplacé dans les écoles de Pannes Centre et Paucourt pour des séances de 1h par semaine pour chaque classe. D'autres classes sont également venues à la piste de BMX pour apprendre et découvrir la discipline.

Durant ces séances, pour le cyclisme traditionnel, les éducateurs mettent en place des petits ateliers et parcours afin que les élèves puissent progresser de semaine en semaine. À la fin du trimestre, une évaluation est réalisée avec les enseignants.

Pour le BMX, une fois que chaque élève maîtrise un tour de piste, il apprend le départ, les "poussées" dans les bosses, savoir se mettre debout sur le vélo et tenir les pieds parallèles sur les lignes.



FÉDÉRATION FRANÇAISE de CYCLISME LOIRET

3^{ème} manche du CHALLENGE du LOIRET de BMX

SAMEDI 30 OCTOBRE 2021

à partir de 15h à CHALETTE sur LOING

face à la Base de Loisirs du Lac

ENTREE GRATUITE

GO BMX

PORT DU MASQUE OBLIGATOIRE

PASSEPORT SANITAIRE OBLIGATOIRE

Chalette sur-Loing

Loiret votre Département

Agglomération Montargoise Rives du Loing

S.A.R.L. GUEROLA

HUTCHINSON

Espace CONFORT

CUISINES NOREL

Deux organisations au BMX

Le Guidon Chalettois à organisé le challenge départemental du Loiret et la huitième manche de la coupe du Centre de BMX les samedi 30 et dimanche 31 octobre 2021.

Le samedi avait lieu le challenge départemental.

Le dimanche, place à la huitième manche de la coupe du centre de BMX.

Région Centre-Val de Loire

8^{ème} manche de la COUPE du CENTRE VAL de LOIRE de BMX

DIMANCHE 31 OCTOBRE 2021

à partir de 9h à CHALETTE sur LOING

face à la Base de Loisir du Lac

ENTREE GRATUITE

GO BMX

PORT DU MASQUE OBLIGATOIRE

PASSEPORT SANITAIRE OBLIGATOIRE

Chalette sur-Loing

Loiret votre Département

Agglomération Montargoise Rives du Loing

S.A.R.L. GUEROLA

HUTCHINSON

Espace CONFORT

CUISINES NOREL

Retour sur la saison

2021

En cette fin d'année, avant les fêtes, nous allons revenir sur les meilleurs moments de la saison 2021. Voici notre Top 10.



9- Maélys PEREZ championne régionale au BMX.



Le dimanche 24 octobre 2021 à Chartres, à une semaine de la huitième manche de la coupe du Centre, Maélys PEREZ devient championne régionale en poussine. Quelques mois après son podium au trophée de France, Maélys termine sa saison parfaitement.

10- Championnat Régional

Contre-La-Montre

Le samedi 24 juillet 2021, le Guidon Chalettois fait carton plein dans les catégories seniors en remportant le titre en 1ère cat avec Yannick MARTINEZ, en 2ème cat avec Clément SUZZONI et en 3ème cat avec Paulin LOMBARD



8-Championnat Régional

Junior route

Le dimanche 4 juillet 2021, à Saint George sur Arnon, l'équipe fait figure d'ultra-favorite avec 10 coureurs au départ de ce championnat régional. L'équipe assume et assure le spectacle en réalisant le triplé et en plaçant 7 coureurs dans les 10 premiers.

1er : Théo JACQUEMIN

2ème : Thibaud BRIDRON

3ème : Kilian GAPPINI



7- Championnat Régional Elite route

Le dimanche 6 juin 2021, à La Rouchouze, l'équipe fait figure d'ultra-favorite au départ. Malgré cela, l'équipe conserve son titre. Après une course très bien menée, les coureurs du Guidon Chalettois s'échappent à 6 dont 5 de l'équipe. Colin JACQUEMIN remporte le titre devant son coéquipier Ronan RACAULT.



5- Thibaud Bridron en équipe de France au Trofeo Sarland

Couru sur 4 jours et 5 étapes, Thibaud BRIDRON inaugurerait sa première sélection en équipe de FRANCE. Échappé dans le final dans la 4ème étape, il va se faire reprendre dans les derniers mètres mais va trouver les ressources pour décrocher la 3ème place de l'étape. Il terminera 17ème au classement général.



6- Une manche de la coupe Régionale BMX à Chalette

Le dimanche 31 octobre, le club a organisé la huitième manche de la coupe du Centre de BMX. Quelques-uns de nos pilotes y ont participé. A noter la belle 2ème place de Maélys PEREZ, la victoire de Noah GOURIE et la victoire de Sullivan DALLAINE



4- Championnat de France de poursuite par équipe junior

Le dimanche 8 août, la poursuite par équipe juniors de la région Centre-Val-de-Loire composée avec deux Chalettois, Théo JACQUEMIN et Emilien STROUPPE termine 3ème du championnat de France et obtient une belle médaille de bronze.

3-Maélys Perez 2ème au Trophée de France BMX

Le lundi 16 juillet, Maélys PEREZ, en sélection régionale, termine 2ème du trophée de France BMX en 8 ans et moins à Avensan.



2- Colin Jacquemin Champion de France en poursuite par équipe Elite

Le mercredi 11 août, l'équipe de poursuite par équipes élite du comité Centre Val de Loire avec le Chalettois Colin JACQUEMIN devient championne de France devant le comité de Bretagne.



1- Camille Batista remporte la dernière étape du Tour du Loiret

Pour la dernière étape du tour du Loiret le dimanche 16 mai qui se termine à Amilly, Camille BATISTA l'emporte au sprint. Retour sur cette journée après la page résultat.



Découverte des principaux partenaires



Cycles Pascal FOUCHER

Spécialiste des cycles dans l'agglomération Montargoise, fidèle partenaire depuis la création du magasin en 1980 géré par Pascal FOUCHER, licencié du club en pass'cyclisme.

Espace Confort Corquilleroy



Cuisines, salle de bains, dressing, agencement TV, partenaire depuis de nombreuses années avec Jacques FOUCHER (responsable N1) à sa tête. Maintenant géré par Sébastien FOUCHER ancien coureur de l'équipe N1 et Carol FOUCHER épouse de l'entraîneur Stéphane.



Peintures et revêtements GUEROLA

Spécialiste peinture, ravalement, lino, parquet. Présent depuis de longues années par l'intermédiaire de José. La société est maintenant gérée par Delphine (femme de Christophe FOUCHER coureur pass'cyclisme et Manu).

HUTCHINSON



Partenaire historique du club, la firme française spécialisée dans le pneumatique accompagne le Guidon Chalettois depuis plus de 40 ans. HUTCHINSON est présent sur le maillot de tous les licenciés du club, sur les organisations et sur les vélos avec pneumatiques et boyaux.

Résultats

Voici quelques résultats de cyclo-cross avec notamment le championnat Régional qui s'est déroulé à Millançay et le championnat de France Master.

Championnat Régional Centre Val de Loire

Le 5 décembre 2021:

Cadet :

Téo DELORME 34ème

Junior :

Axel BONMATI 13ème

Tom BOURDIER 19ème

Espoir :

Thibaud BRIDRON 1er

Baptiste FOUCHER 4ème

Tanguy MILLON 6ème

Kilian GAPPINI 9ème

Antoine POLETTI 10ème

Senior :

Yannick MARTINEZ 4ème



Coupe de France à Troyes, Master

Loïc FORESTIER 11ème

Coupe de France à Troyes, Espoir et Elite

Thibaud BRIDRON 82ème

Championnat de France Master

Yannick MARTINEZ 1er

Loïc FORESTIER 5ème



Retour sur la plus belle victoire de 2021

Comment ne pas revenir sur la victoire, à domicile au Tour du Loiret lors de la 4ème étape.

Amilly, Dimanche 16 mai 2021



Laurine PHILIPPE

Après un début de tour du Loiret avec beaucoup d'espoir, la course touche à sa fin. Nous sommes le dimanche 16 mai 2021 et tout les coureurs sont arrivés après le Contre-La-Montre matinal autour de la Selle-sur-le-Bied. Il est alors temps de se plonger dans la préparation pour la dernière étape à domicile pour l'équipe. Au briefing, le plan est clair : éviter de rater les échappés et si possible faire un final groupé. C'est exactement ce qui s'est passé avec les coureurs qui ont travaillés en osmose, comme le dit le Directeur Sportif sur l'épreuve Stéphane FOUCHER.

Dans le final, Yannick s'est écarté aux 500m puis Ronan a lancé aux 400m et Camille lance son sprint à 250m pour ne plus être revu.



Entouré de ces deux derniers lanceurs, Camille célèbre sa victoire. Interviewé par Direct Vélo, Camille dira "ils ont été incroyables" en parlant de ces équipiers.



Camille remercie tous ses coéquipiers (Colin JACQUEMIN, Robin BOUCHER, Simon MILLON, Yannick MARTINEZ et Ronan RACAULT) qui ont oeuvré au maximum pour cette victoire



GUIDON CHALETTOIS

SECTION BMX



LOISIRS ET COMPÉTITIONS

Pratique : Mardi soir (compétiteurs)

Mercredi toute la journée (loisirs et compétiteurs)

Jeudi soir (piste libre)

Samedi toute la journée (loisirs et compétiteurs)

Vacances scolaires (stage initiation et confirmé)

RDV : rue du Loing à Chalette-sur-Loing, face à la Base de loisirs du lac
Vincent SENANGE, tel : 06.10.37.64.99. vincent.senange@outlook.fr

Patrick FOUCHER, tel : 06.70.36.44.19. foucher-patrice@orange.fr



GUIDON CHALETTOIS

ECOLE DE VÉLO



LOISIRS ET COMPÉTITIONS

Disciplines : Route-Cyclo-cross-Piste-VTT

Enfants de 4 à 12 ans :

Samedi après midi à 14h00, Rendez-vous au Carrefour de l'étoile (Forêt de Montargis)
Vincent MORIZOT, tel : 06.72.83.27.85

Jeunes de 13 ans et plus :

Stéphane FOUCHER, tel : 06.48.94.71.27

